

Bonjour de la République dominicaine !



Bonjour ! Je m'appelle Margo. Voici mon frère, Paolo.



Nous visitons la République dominicaine. Viens avec nous !

République dominicaine

La République dominicaine se trouve dans les Caraïbes. Elle est sur une île, la même qu'Hàïti. Environ dix millions de personnes vivent en République dominicaine dont environ cent trente mille membres de l'Église.

Saint-Domingue



L'année dernière, le prophète s'est rendu en République dominicaine et a parlé aux gens en espagnol.



La République dominicaine dispose d'un temple, celui de Saint-Domingue. L'inscription dit : « Santidad al Señor : La Casa del Señor ». Cela veut dire « Sainteté au Seigneur : la maison du Seigneur ».



Les habitants de République dominicaine mangent beaucoup de fruits et de légumes tropicaux. Ces garçons boivent du jus de coco !

Viens-tu de République dominicaine ? Écris-nous ! Nous aimerions faire ta connaissance.

Merci d'avoir découvert la République dominicaine avec nous. Nous partons maintenant pour notre prochaine aventure !



Fais la connaissance de quelques amis de République dominicaine !



« J'aime aider les jeunes enfants de la Primaire quand ils deviennent bruyants. J'écris les chants sur des feuilles de papier et je les aide à chanter. Je les aide à comprendre ce que nous lisons dans les Écritures. »

Ambar O., onze ans, République dominicaine



« J'aime Jésus et je me sens proche de lui. J'aime aussi les cantiques et les chants de la Primaire. »

Ian R., huit ans, République dominicaine

En République dominicaine, les gens parlent l'espagnol. Voilà un garçon avec el Libro de Mormón (le Livre de Mormon).



En République dominicaine, beaucoup d'enfants aiment jouer au base-ball. C'est le sport le plus populaire.

PHOTOS DE DRAPPAU, DE PALMIERS ET DES GARÇONS JOUANT AU BASE-BALL PAR GETTY IMAGES. ILLUSTRATIONS PAR KATIE MCDEE